

TOP: **Ö 15**

VO-Nr.: **017/2015**

Änderung eines Straßennamens

Der Beschlussvorschlag wird vom Kulturausschuss mit 8 Ja-Stimmen, einstimmig dem Stadtrat zur Beschlussfassung empfohlen.

Der Bau- und Umweltausschuss hat mit 8 Ja-Stimmen dem Stadtrat die Beschlussfassung empfohlen.

Es gibt keine Wortmeldung.

Beschluss

Der Stadtrat beschließt die Änderung des Straßennamens „Schmatzfelder Chaussee“ ab dem Kreisverkehr am Dornbergsweg stadtauswärts in neu „**An der Teichmühle**“.

Die Hausnummer der ehemaligen Schmatzfelder Chaussee 739 wird neu in **An der Teichmühle 1 und 5** umbenannt.

Abstimmungsergebnis: 34 Ja-Stimmen 1 Enthaltung